

# 10 ANDADAS POPULARES DE ARAGÓN

TEXTO JOSÉ MARÍA GALLEGO, RESPONSABLE DE LA COORDINADORA DE ANDADAS POPULARES DE ARAGÓN (FEDERACIÓN ARAGONESA DE MONTAÑISMO) Y PRESIDENTE DE OS ANDARINES D'ARAGÓN  
FOTOS RAFAEL CORED

20.000 ANDARINES AL AÑO



ABAJO  
Una de las Andadas Populares por el Anillo Verde de Zaragoza

DERECHA  
Participantes en la Marcha Senderista del Mezquín, una de las más veteranas



## Conocer Aragón por sus andadas

Nueve años han pasado desde que en 2006, Os Andarines d'Aragón y la Federación Aragonesa de Montañismo (FAM) decidieran unificar en un calendario común esas andadas que se celebraban en algunos puntos de Aragón, tratando de recorrer senderos o caminos para conocer un pueblo o una comarca.

Para ello se creó el COAPA (Coordinadora de Andadas Populares de Aragón), que es una agrupación de asociaciones deportivas, clubes y otras entidades que organizan marchas senderistas populares de largo recorrido por toda la geografía aragonesa, cuyos objetivos fundamentales son establecer el calendario anual de andadas, para facilitar la realización de las mismas; velar por la seguridad de los participantes y organizadores, estableciendo normas que redunden en el mejor desarrollo de las pruebas; e incentivar la participación en este tipo de andadas.

A su vez, dentro de la FAM, se constituyó el CAPA (Comité de Andadas Populares de Aragón), al que pueden adherirse los clubes o asociaciones deportivas de montaña federados que organizan marchas senderistas populares por la geografía aragonesa. Sus objetivos son los mismos que los de la coordinadora.

Las Andadas Populares de Aragón recorren toda la geografía aragonesa

